[bookmark: _Hlk68792651]ПРОЕКТ
	МЕЖДУНАРОДНАЯ КОНФЕРЕНЦИЯ	
«РОЛЬ СОЦИАЛЬНОГО ПАРТНЕРСТВА В ДИАЛОГЕ ГРАЖДАНСКОГО ОБЩЕСТВА И ВЛАСТИ»

Дата проведения: 6 - 7 октября 2021 года
Место проведения: Учебно-исследовательский центр МФП

6 ОКТЯБРЯ 2021 ГОДА
с 10.00 до 13.00 I Пленарное заседание «Взаимодействие институтов гражданского общества и социального партнерства в условиях новых экономических реалий» 
[bookmark: _GoBack]с 13.00 до 14.00 Обед
с 14.00 до 17.30 Панельные дискуссии 
Темы панельных дискуссий:
«Гражданское общество и политика достойного труда: решение проблем»
«Актуальные вопросы взаимодействия институтов гражданского общества и органов власти по освоению социальных инноваций»
«Экономические и социальные тренды устойчивого развития современного общества»

7 ОКТЯБРЯ 2021 ГОДА
с 10.00 до 13.00 II Пленарное заседание: «Организационная и кадровая работа Московских профсоюзов. Результаты исследований Учебно-исследовательского центра МФП»
13.00 – 14.00 Обед
14.00 – 16.30 Панельные дискуссии Темы панельных дискуссий:
«Устойчивое развитие в современном обществе знаний»
«Социальный диалог в целях улучшения перспектив занятости»

16.30 Принятие резолюции Конференции


PROJECT
INTERNATIONAL CONFERENCE
«THE ROLE OF SOCIAL PARTNERSHIP IN THE DIALOGUE OF CIVIL SOCIETY AND AUTHORITY»
MOSCOW 6-7 OCTOBER
Сonference venue: Training and Research Center
of Moscow Trade Union Federation
Malomoskovskaya, 10
129164 Moscow, Russia
6 October 2021 
с 10.00 до 13.00 I Plenary session «Interaction of civil society institutions and social partnership in new economic realities» 
с 13.00 до 14.00 lunch
с 14.00 до 17.30 Panel Discussions
Topics:
« Civil society and decent work policies: addressing the challenges »
«Topical issues of interaction between civil society institutions and authorities in the development of social innovations»
«Economic and social trends in the sustainable development of modern society»

7 OCTOBER 2021 
с 10.00 до 13.00 II Plenary session: «Organizational and personnel work of the Moscow trade unions. Research results of Training and Research Center of Moscow Trade Union Federation»
13.00 – 14.00 lunch 
14.00 – 16.30 Panel Discussions 
Topics:
«Sustainable development in the modern knowledge society»
«Social dialogue to improve the employment prospects»

16.30 Adoption of the Resolution of the Conference

